
 令和４年度 第３回伊勢原市環境対策審議会 会議録  
〔事 務 局〕 環境対策課 
〔開催日時〕 令和５年２月１５日（水曜日）午後２時から３時１０分まで 
〔開催場所〕 伊勢原市役所 ３階 全員協議会室 
〔出 席 者〕 
 （委 員）武藏委員（副会長）、藤本委員、南澤委員、宮垣委員、濵田委員、新谷委

員、河内委員、大木委員、小宮委員 
 （事務局）石田経済環境部長、田中環境対策課長 外２名 
〔公開可否〕 公開        
〔傍聴者数〕 ０人 
 
〔審議の経過〕 
１ 開 会 
２ 副会長あいさつ 
３ 議題 
（１）第３次伊勢原市環境基本計画（案）のパブリックコメントの実施結果について 

事務局より、パブリックコメントの実施結果について報告した。 
（２）第３次伊勢原市環境基本計画への答申について 
   事務局より、第３次伊勢原市環境基本計画への答申（案）について説明の上、協

議された。協議の中での意見については、会長一任により修正の上、答申とする。 
    
４ 議題に対する意見等 
（１）第３次伊勢原市環境基本計画（案）のパブリックコメントの実施結果について 
（委員）区分 D の意見については計画に反映しない分、考え方をはっきり明記する必要が

あると考える。例えば、１５番の意見への対応方針は少し抽象的な印象がある。 
（事務局）担当課と調整の上、市としての考え方をまとめさせていただいた。 
（委員）１５番の意見について、緑の基本計画の目標と整合するとのことだが、どちらが上

位の計画になるのか。また、緑の基本計画の改定予定はいつ頃か。 
（事務局）環境基本計画が理念も含め上位にあると考えている。緑の基本計画については令

和５年上半期頃の改定で、環境基本計画の指標も含めとして改定すると聞いている。 
（委員）３番及び４番の意見について、区分 B としているが、既に計画内容を見られての

御意見ではないかと思う。もう少し具体的な取組等を確認したいのではと思うのだ

がどう考えるか。 
（事務局）現時点で計画に記載できる内容に対して B の対応とさせていただいた。細かい

施策については記載していないが、今後この方針に基づいて実施していくという考

えである。 



（委員）９番の意見について、緑化は公園整備だけでなく、実際に山等に花を植えること等

も活動としては必要と考える。 
（事務局）緑化の考え方としてはそのとおりだと感じる。担当課にも申し伝える。 
 
（２）第３次伊勢原市環境基本計画への答申について 
（委員）答申（案）に「各主体の自主的な行動が極めて重要」とある。各大目標の項目にも、

自主的な行動が重要な旨を記載していく必要があると思う。 
（委員）自主的な行動については、全てに関係するという考えで書かれているのかもしれな

いが、もっと関連をはっきり記載してもいいと思う。 
（事務局）自主的な行動については、全ての大項目に関わる内容なので、記載方法は工夫を

する。 
（委員）カーボンニュートラルの推進については、市域全体の取組であるため、市民、事業

者、行政が三位一体で進める必要がある。具体的な取組等については、計画を進めな

がら検討していくこともあると思うので、推進にあたっての課題をはっきりと記載

しておくのがいいと思う。 
（委員）目指す環境像が前計画から変わったことを記載した方がいい。 
（委員）大目標３に森林についての記載があるが、大目標４の内容であると思う。  
 
５ 閉会 


